



6 Pièces

170 m²

Réf. 320

756 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Extender Immobilier vous propose cette magnifique villa provençale 160 m2 de construction traditionnelle avec un studio indépendante en plein coeur de Lorgues. Implantée sur un vaste terrain de 1700 m2, cette villa offre une construction de qualité et moderne mais aussi une décoration soignée. De plus, vous saurez apprécier sa magnifique piscine à débordement accompagnée d'un pool house entièrement équipé, offrant une vue dégagée sur le collines du massif des Maures. La maison, d'une superficie d'environ 140 m2, Plein Sud , est composée par une entrée élégante qui surplombe l'espace de vie , ...

Extender Immobilier offers you this magnificent 160 m2 Provençal villa of traditional construction with an independent studio in the heart of Lorgues. Located on a vast plot of land of 1700 m2, this villa offers quality and modern construction but also careful decoration. In addition, you will appreciate its magnificent infinity pool accompanied by a fully equipped pool house, offering a clear view of the hills of the Maures massif. The house, with an area of approximately 140 m2, facing south, is composed of an elegant entrance which overlooks the living space, a modern and functional ...

EXTENDER IMMOBILIER

29 boulevard André Bouis - 83920 LA MOTTE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

